



## NOTA DE PRENSA

---

Santiago, 5 de agosto de 2009.

### **Banco Central de Chile informa Develamiento de la Nueva Familia de Billetes**

El Banco Central de Chile realizará el martes 18 de agosto una ceremonia de Develamiento de la Nueva Familia de Billetes, proceso que tal como se había anunciado, actualizará gradualmente el diseño de los billetes que circulan en el país.

En este evento, a la que han sido invitadas las más altas autoridades de la Nación, se comunicarán las novedades de la nueva familia de billetes, así como también, el diseño y principales características del primer billete que entrará en circulación.

Los nuevos billetes, que serán puestos en circulación de manera secuencial en un período de aproximadamente dos años, mantendrán las actuales denominaciones (1.000-2.000-5.000-10.000 y 20.000) y sus personajes, incorporando en su fabricación los más modernos procesos tecnológicos.

Debido a la alta importancia que tiene este tema para la población y por razones de seguridad, la información detallada del cambio y las características de los nuevos billetes serán proporcionadas al público a partir del día del Develamiento, a través de comunicados escritos que serán subidos a la web y que se enviarán a los medios de comunicación.

Contactos prensa:  
Francisca Vorwerk-Burson Marsteller  
[francisca.vorwerk@bm.com](mailto:francisca.vorwerk@bm.com)  
7517132 / 07-6082706